

La légende des quatre bougies de l'Avent

Activités suggérées pour la classe

À part la possibilité d'apporter en classe les quatre bougies et préparer la décoration, on peut proposer aux élèves d'abord une lecture dramatisée du texte, puis sa mise en scène en introduisant le chœur (la classe) pour interpréter les parties non dialoguées.

Enfin si l'on veut solliciter la créativité des jeunes, on peut leur proposer soit de remplacer les noms des premières trois bougies, soit d'en augmenter le nombre en imaginant d'autres vertus négligées par la société actuelle.